

特集Ⅲ

北海道新幹線新函館(仮称)・札幌間建設工事着工式・祝賀会が長万部町で開催!!

事の安全を祈願しました。一方の着工祝賀会は、午後1時よりファミリー スポーツセンターで開催され、羽田国交大臣ら来賓の到着に合わせ、長万部中学校吹奏楽部のすばらしい演奏で歓迎しました。

また、祝賀会のアトラクションでは、長万部町の郷土芸能として「長万部太鼓」を子どもたちの力強いバチさばきにより披露し、祝賀会場を盛り上げました。

今後は、測量に関する地元説明会の開催が予定されており、その後、中心線測量や新幹線と交差する道路等の設計協議などに入していく予定です。これからは、24年という長い工期を短縮させるために、国などへ強く要望していくかなければなりません。そして一日も早く北海道新幹線長万部駅開業となつて、町民みなさんが長万部駅から新幹線に乗れるようがんばりましょう!

事の安全を祈願しました。一方の着工祝賀会は、午後1時よりファミリー スポーツセンターで開催され、羽田国交大臣ら来賓の到着に合わせ、長万部中学校吹奏楽部のすばらしい演奏で歓迎しました。

また、祝賀会のアトラクションでは、長万部町の郷土芸能として「長万部太鼓」を子どもたちの力強いバチさばきにより披露し、祝賀会場を盛り上げました。

今後は、測量に関する地元説明会の開催が予定されており、その後、中心線測量や新幹線と交差する道路等の設計協議などに入していく予定です。これからは、24年とい

(仮称)・札幌間の工事着工認可を受け、その建設工事の起工式と祝賀会が、8月25日に沿線の中間駅である長万部町で行われました。起工式、いわゆる鉄入式は、午前11時30分からJR長万部駅横の町有地に設営された大テントで行われました。この行事には羽田国交交通大臣をはじめ、高橋北海道知事や各国会議員および道議会議員、そして白井町長や木幡町議会議長をはじめとした各沿線自治体首長や各自治体議会議長らと、村松新幹線期成会長らの各沿線の期成会長など、関係者がおよそ200人出席し、建設工

式・祝賀会が沿線の中間地点である長万部町で開催されました!! 羽田国交交通大臣や各国会議員、高橋北海道知事、そして白井町長の沿線自治体首長ほか関係者が出席し、工事の着工を祝いました!

